

Diputado pide destitución de Temer y manifestantes quieren elecciones ya en Brasil



Brasilia, 18 may (RHC) El diputado brasileño Alessandro Molón presentó oficialmente una petición de impeachment contra el presidente no electo de Brasil, Michel Temer. Asimismo, miles de personas protestan en la avenida Paulista contra el gobernante y exigen elecciones presidenciales inmediatas.

El pedido de impeachment y las protestas de "Fora Temer" ocurren poco después de que el diario brasileño *O Globo* revelará en un audio, en el cual el mandatario de facto autoriza pagar 2 millones de reales (637.000 dólares) por el silencio del presidente de la Cámara de Diputados, Eduardo Cunha, para que no revele detalles de la corrupción en Petrobras, destaca Telesur.

El diario local *O Globo* reveló una grabación de la conversación entre Temer y los dueños de la empresa carnica JBS, Joesley Batista y Wesley Batista, quienes le informaron que estaban entregando mensualmente dinero a Cunha por su silencio, quien está condenado a 15 años de prisión por corrupción y blanqueo de dinero.

Los dos empresarios y hermanos presentaron una confesión ante la Procuraduría General de la República y presentaron a los fiscales el audio de Temer como parte de una negociación por las acusaciones en su contra.

Temer ha sido acusado de corrupción en el caso Odebrecht, pero hasta ahora no había pruebas. El presidente de facto, que llegó al poder tras el golpe parlamentario a Dilma Rousseff, negó haber solicitado pagos para obtener el silencio del ex diputado Eduardo Cunha.

Una nota de prensa de su Gobierno indica que "el encuentro con el empresario Joesley Batista ocurrió a principios de marzo en el Palacio de Jaburu, pero no hubo en el diálogo nada que comprometiera la conducta del presidente de la República".

Si Temer es destituido mediante un impeachment el presidente de la Cámara de Diputados será el mandatario interino por 90 días y habrá elecciones indirectas realizadas por el Congreso de Brasil, que pospondría los comicios directos que estaban pautados para el 2018. Esta estrategia de la derecha brasileña es rechazada por los ciudadanos, que se han volcado a las calles para demandar su derecho a elegir democráticamente a su primer mandatario.

"Si la denuncia viene del canal Globo es porque ya deben tener reemplazo para Temer. Pero es el pueblo quien debe elegir", dijo uno de los manifestantes entrevistado por el corresponsal de teleSUR en Brasil, Nacho Lemus.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/130061-diputado-pide-destitucion-de-temer-y-manifestantes-quieren-elecciones-ya-en-brasil>



Radio Habana Cuba